## Eggberg-Klassik bleibt erfolgreich

Ausrichter Automobilclub Bad Säckingen blickt zufrieden auf das Vereinsjahr zurück / Nächste Auflage von 20. bis 22. September.



Verdiente Mitglieder des Automobilclubs Bad Säckingen (von links): Für 50 Jahre wurde Hans Halbauer geehrt, für 40 Jahre Horst Reiner und Günter Butz sowie Wolfgang Zimmermann. Für 25 Jahre Vereinstreue erhielt Doris Albiez eine Urkunde.

Foto: Melanie Dramac

BAD SÄCKINGEN. Ein sehr erfolgreiches Vereinsjahr liegt hinter dem Automobilclub Bad Säckingen. Dies ist jüngst bei der Hauptversammlung nicht nur durch den sehr positiven Kassenbericht deutlich geworden. Auch die Eggberg-Klassik mit insgesamt 150 teilnehmenden Fahrzeugen ist wieder sehr gut angekommen.

Wichtiger Punkt bei der Versammlung waren die Wahlen, welche unter der Leitung von Karl Wolber, Sportleiter ADAC Südbaden, recht flott voranging. Es gab keine Veränderungen zu verzeichnen. In ihr Amt für zwei Jahre wiedergewählt wurden Vorsitzender Gustav Albiez, Sportleiter Gerd Maier, Schatzmeisterin Doris Albiez und Fahrervertreter Christian Schneider. Für das nächste Jahr wurden Roger Leimbacher und Tanja Maier zu Kassenprüfern ernannt.

"Es freut mich sehr, dass wir auch in diesem Jahr wieder einige Ehrungen vornehmen können", so Vorsitzender Gustav Albiez.

Für 50 Jahre Vereinstreue wurde Hans Halbauer mit einem großen Präsentkorb und einer Urkunde ausgezeichnet. Ebenso für 50 Jahre erhält ihre Ehrung noch die nicht anwesende Gabi Köchlin

Für 40 Jahre Automobilclub erhielten Günter Butz, Horst Reiner Butz und Wolfgang Zimmermann Urkunde und Präsent.

Für 25 Jahre wurden Jochen Meier, Franz Gallmann, Salvatore Caronna, Liborio Caronna, Thomislav Ivnik und Doris Albiez ausgezeichnet, wobei nur Letztere anwesend war.

Der Höhepunkt im Jahr ist für den Automobilclub die Eggberg-Klassik, welche 2018 zum vierten Mal mit Unterstützung des ADAC ausgerichtet wurde.

150 Teilnehmer waren wieder mit dabei. Diese befuhren mit ihren besonderen Oldtimern die 4,25 Kilometer lange Strecke mit insgesamt 21 Kurven. "Leider konnten wir die Präsentation der

Fahrzeuge am Freitag wegen des Umbaus des Lohgerbe Parkhauses nicht auf dem Münsterplatz machen", bedauerte Sportleiter Gerd Maier, "dieses Jahr wird es aber wieder klappen".

Die Eggberg-Klassik ist eine sehr bekannte und beliebte Veranstaltung. Jedes Jahr muss der Automobilclub einigen Fahrern absagen, weil sie nur maximal 150 teilnehmen lassen können. Mehr Fahrzeuge würden nicht ins Fahrerlager passen. Die Anmeldungen für die Eggberg Klassik 2019 vom 20. bis 22. September sind ab Ende März im Internet freigeschaltet. Neben seiner Großveranstaltung unternimmt der Club im März noch einen Ausflug ins Hymer-Museum. Weiter gibt es ein Grillfest und einen Herbsthock für die Mitglieder.

**Der Automobilclub Bad Säckingen** wurde 1962 gegründet und hat aktuell 88 Mitglieder. Vorsitzender ist Gustav Albiez. Die Eggberg Klassik 2019 findet vom 20. bis 22. September statt. Infos im Internet unter <a href="http://www.ac-bad-saeckingen.de">http://www.ac-bad-saeckingen.de</a>